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佐 藤 廣 士

皆さん，こんにちは。今，ご紹介いただきました神戸製鋼の佐藤と

申します。私もこういう副会長という重責をお与えいただきまして，

大変光栄に存じております。

私は会社で知的財産部の担当以外に，技術開発，それから，新しい

事業分野の担当をしておりますが，今こそ，この知的財産が重要な時

代はないと感じております。知的財産の創造，保護，活用の三つの戦

略が大変重要であるということを肌身に感じております。

先ほどからお話がございましたように，知的財産はまさに経営戦略

の一つに組み込まれていると思いますが，この経営の中に組み込まれるという意味は，やはり知的財

産を扱う私たちが，研究をする人，ものをつくる人，ものを売る人，こういった人たちと垣根を低く

して自由に話し合いながら，ものを前に進めていくことだろうと思います。

お集まりの皆様方，それぞれ活発に発信をしていただいて，いろいろな分野の方々との垣根を低く

しながら，それぞれのお立場で知的財産というものが経営に組み込まれるように，ご活躍されること

を祈念申し上げますとともに，私も大変微力ですけれども，こういう考えのもとで三浦会長をしっか

りサポートしていきたいと考えておりますので，どうぞよろしくご指導をお願い申し上げます。

ありがとうございました。
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